

# Lagebericht

**04. Juli 2011**

Buenos dias!

Wir sind auf dem Weg nach Huaraz. Von Meereshöhe geht es über einen 4000 Meter hohen Pass ins Santa Tal.

Morgen versuchen wir alles für die Bergbesteigung zu organisieren. D.h.: Transport zum Ausgangspunkt am Berg, Lebensmittel und einen Koch, sowie Mulis bis ins Basislager.

Salve

Das Team

**06. Juli 2011**



Hallo

Fahren heute von Huaraz ins Basislager vom Pisco.

Lg Peter&Kristina

**14. Juli 2011**

Hallo aus Peru!

4 Bergsteiger (Ralf, Reini, Peter und ich) erfolgreich am 5752m hohen Nevado Pisco bei leider schlechtem Wetter (Nebel und Wind). Peter, Ralf und Reini sind nun noch Richtung Chopicalci unterwegs, haben heute das Lager 1 erreicht und werden abhängig vom Wetter morgen oder übermorgen den Gipfel erreichen.

In einem zweiten Mail ein Foto vom Pisco und vom Chopicalci Basislager.

Lg

Kristina



**Nevado Pisco 5752m**



## **Chopicalci - Basislager1**

**16. Juli 2011**

### **Gipfelerfolg am Chopicalqui**

Am 14.07.2011 erreichten Reinhard , Ralf und Peter kurz vor 11 Uhr den Gipfel des 6354 m hohen Nevado Chopicalqui. Nach knapp acht Stunden mühevollen Aufstiegs vom Mornencamp (4990 m) ist der höchste Punkt des prachtvollen Berges erreicht.

Speziell die letzten 350 Höhenmeter waren mit Abschnitten bis zu 50 Grad Steilheit technisch anspruchsvoll. Mittlerweile sind alle Teammitglieder wieder im Basislager (4350 m) zurück und bereiten die Rückkehr nach Huaraz vor. Am Samstag den 23. Juli gegen 19 Uhr werden alle Teilnehmer/innen in Wien ihren Fuß wieder auf österreichischen Boden setzen.

Für das Team  
Buenos Dias  
**Peter**